
Protokoll 

5. Fachschaftsratssitzung im Wintersemester 2021/22 

am Mittwoch, den 10.11.2021, um 20:00 Uhr in SR 206 

Anwesend Rebecca Bück, Inga Glöckler, Ina Siemer, Theresa Rüdiger, Rita 
Kopp, Linus Pasche, Maximilian Nehring, Anton Stock, Leo Fi-
scher, Pflatzi, Max Schröder, Maxi Volz (bis 21 Uhr), Erik Zinke, 
Hannah Meyer, Pauline Uhrmeister, Erza Plava (bis 21 Uhr) 

Entschuldigt  

Gäste  

  
 

Protokoll Hannah Meyer 

Vorläufige TO 1. Begrüßung (Rebecca) 
2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
3. Bestätigung der Tagesordnung 
4. Bestätigung des Protokolls vom 3. November 2021 
5. Berichte (AKs, Gremiensitzungen, Veranstaltungen, etc.) 
6. Termine 
7. Ausleihliste (Rita) 
8. Form der Vollversammlung (Leo) 
9. Weihnachtslesung (Inga/AK V) 
10. Pläne und Wünsche für den FSR (Rebecca) 
11. Kooperation mit FSR StaWi der Uni Erfurt (Pauline) 
12. Weihnachtsfeier mit dem FSR Erziehungswissenschaften 
13. Wünsche & Ideen für den FSR Powi 
14. Sonstiges 

 

 

Sitzungsbeginn: 20:09 Uhr. 

TOP 1 
Begrüßung  

Rebecca begrüßt die Runde 

TOP 2 
Feststellung der 
Beschlussfähigkeit 

Der FSR ist beschlussfähig. 

TOP 3 
Bestätigung der 
Tagesordnung 

Rita fügt TOP 7 „Ausleihliste“ hinzu. 
TOP 10 wird „Wünsche und Ideen für den FSR Powi“ 
Leo fügt „Form der Vollversammlung“ hinzu. 
AK Veranstaltung (Inga) fügt „Weihnachtslesung“ hinzu. 
Die Tagesordnung ist bestätigt 

TOP 4 
Bestätigung des 
letzten Protokolls 

 Bestätigt.  

TOP 5 
Berichte 
 

AK Öffentlichkeit:  
- Dokument für die Erneuerung der FSR Website wurde erstellt und 

wird von Mäx zur Änderung genutzt. Danke Mäx! 
- Es wurde ein Konzept für die Adventsaktion auf Instagram erarbeitet 

(a la 1live Fragenhagel https://www1.wdr.de/radio/1live/videos/fra-
genhagel/video-carolin-kebekus-im-live-fragenhagel-102.html)  

https://www1.wdr.de/radio/1live/videos/fragenhagel/video-carolin-kebekus-im-live-fragenhagel-102.html
https://www1.wdr.de/radio/1live/videos/fragenhagel/video-carolin-kebekus-im-live-fragenhagel-102.html


 Angeschrieben wurden Mitarbeitende des Instituts  
- Arbeitsaufwand wird hoch deshalb wäre es gut, wenn Mitglieder:in-

nen des AKÖ nicht noch extra Arbeit bekommen 
AK Leitfaden 

- Idee ist:  
 1. Internen Leitfaden für den FSR schreiben  
 2. Externen Leitfaden für die Website schreiben – Informations-

sammlung für Betroffene jeglicher Diskriminierung, Sammlung 
aus Anlaufstellen etc.  

 3. Planung von Konzepten für Workshops/Vorträgen oä. 
 4. Ernennung von 2 Ansprechpersonen intern des FSRs 

(Rita aus dem AK & eine männliche Person (überlegen bis 
nächste Woche) aus dem AK) 
Bei den Ansprechpersonen handelt es sich um das Sprachrohr 
aber NICHT um eine Person die sich alleine mit den Problemen 
auseinandersetzt. Die Probleme werden weiterhin im FSR be-
sprochen und gekümmert.  

- Ines anschreiben um eine eigene Mail für den Fall zu bekommen 
- Einstimmig beschlossen: Rita ist Anti-Diskrimierungsbeauftrage des 

FSR 
AK Veranstaltungen 

- Powi Stammtisch in Planung  15 Plätze reserviert für den 18.11 in 

Cafe Quirinus  

- Bewerbung über Whatsapp nicht Instagram 
- Markt der Möglichkeiten 20.11.21 12:00-16:00 Uhr – Stand für den 

FSR Powi reserviert  
 Maxi und Erik sind da und übernehmen eine Schicht 
 Inga schickt Doodle rum für die Schichtplanung 

- Interne Weihnachtsfeier 
- Aktuell nur grobe Planung 
- Laut Doodle ist der 03.12.21 um 18 Uhr festgesetzt 
- weitere Planung wird im TOP „sonstiges“ besprochen  

Institutsrat 
- Erasmusverträge laufen Europaweit aus, viele gehen ins Ausland 

aber kaum wer kommt nach Jena 
 Brainstorming: Kein bis kaum englischsprachiges Angebot 
 Falls jemand Connection zu Unis im Europäischen Ausland hat, 

dann bei Biedermann/Haas melden 
- Tag der Politikwissenschaft: Klärung über Reihenfolge der Gäst:in-

nen 
AG Vollversammlung (innerhalb der FSR KOM) 

- FSR KOM hat AG eingerichtet um Vollversammlung einzuberufen 
um zu besprechen was bei zukünftigen Stura Problemen zu machen 
ist 

- Vorschlag: keine direkt gewählten Stura Wahl mehr, sondern FSre 
die Mitglieder vorschlagen um dann gewählt zu werden 
 Um Probleme zwischen pol. Listen im Stura zu vermeiden 

- Hauptvorschlag: 2 Kammersystem: Trennung von Stura und FSR 
KOM mit abgegrenzen Haushalten, Geldern etc. 
 Damit FSRe nicht mehr von Stura lahmgelegt werden können 

Stura Sitzung 
- Nach AG Vollversammlung fand Schlichtungsgespräch intern des 

Stura’s statt 
- Darauf folgte Wahl – Wiederwahl der vorherigen Verantwortlichen  
- Stura ist wieder arbeitsfähig 
 Kümmert sich um alle offenen Finanzprobleme  



 dann um Finanzschulungen für FSRe 
Studierenden AG  

- Präsenzlehre ist aktuell noch nicht in Gefahr, da Lage im Infektions-
gesetz aktuell noch auf Stufe 1 und nicht 2 ist 

- Onlinelehre wird konstant verbessert 
- Studiengangsakkreditierung findet derzeit statt, sobald Anforderun-

gen gestellt wurden, werden diese im Fakultätsrat besprochen 
- Es wird eine Digitalisierungsstrategie geben, dafür findet Treffen 

statt um FSRe von Anfang an mitwirken zu lassen. Mäx & Pflatzi 
nehmen an Treffen teil und werden Mitglieder des langfristigen Stabs    

 
Kein Schlussstrich „Manifest(o)“ 

- genereller Eindruck: positiv. Was eine kleine Runde aber erfolgreich 

TOP 6 
Termine 
 

17.11. 14:00 Uhr Fakultätsrat 
18:11. 18:00 Uhr Meet & Drink (Cafe Quirinus) 
20.11. 12:00 Uhr Markt der Möglichkeit 
 

TOP 7 
Ausleihliste (Rita) 

- FSR KOM fragt Ausleihliste an  
- Ausleihliste ist an Inventarliste gebündelt 
 Dafür muss Büro aufgeräumt werden 

- AK Interna: Doodle Liste erstellen um Termin zu finden (am 
besten am Wochenende) 

TOP 8 
Form der Vollver-
sammlung (Leo) 

- Alle Repräsentant:innen eingeladen um Themen einzubringen 
und zu diskutieren 

- Frage kam auf: haben wir als FSR Themen die besprochen 
werden sollten?  

- Einbringung: in welcher Form? Welche Themen? Wie soll be-
sprochen werden 

- Vollversammlung wird online stattfinden  
- Gedanken dazu: Fokus auf inhaltliche Lehre legen (Pauline), 

Kleingruppen in unterschiedliche Themen aufteilen (Mäx), 
Kleingruppen beibehalten – Thema: Selbstverständnis, Profil 
schärfen (Inga) 

- Auf TOP für nächste Woche 
- Gedankengang: Sobald Thema steht, eine Umfrage über digi-

tale Kanäle verbreiten 
 

TOP 9 
Weihnachtslesung 
(AK V/Inga) 

- Finanzielle Möglichkeiten sind jetzt wiedergegeben, deshalb 
muss die Planung neu arrangiert werden 

- Fragen in Runde:  
 Möchte der FSR etwas darbieten?  Beschlossen: Ja (mit 

einer Enthaltung) 
 Überlegungen: Quiz, Theater, auch was lesen, tanzen 
 Detallierte Planung als TOP für nächste Woche      
 Unter welchen Coronabedingungen findet Veranstaltung 

statt?  
- Evtl. HS 1 buchen statt 2 
- Essen kommt selbstgemacht vom FSR (Idee) 
- Rebecca fragt: Genaueres Konzept. Wie viel soll stattfinden, in 

welchem Zeitraum, wie lang soll der Abend werden etc.  
- Rita schickt AKV eine Übersicht über die aktuell zugesagten 

Beiträge  



 Darauf konzeptioniert AKV den Abend genauer 
- Das Schreiben der Mails wird von Rita und Rebecca erledigt 
- Rebecca fragt an ob HS1 genutzt werden kann 
- AKV schreibt Hygienekonzept (2G und 2Gs müssen Test vor-

weisen) 
 Um ggf. eine höhere Auslastung zu erreichen 

 

TOP 10 
Kooperation mit 
FSR StaWi der 
Uni Erfurt (Pau-
line) 

 

- Idee: mit dem FSR StaWi in Erfurt kooperieren um gemeinsam 
Veranstaltungen zu teilen und/oder promoten 

- Rita schreibt Mail um sich vorzustellen 

TOP 11 
Weihnachtsfeier 
mit FSR Erzie-
hungswissen-
schaften 

- Idee ist: Weihnachtsfeier mit allen FSRen zusammen  
- Gedanken: kontrovers bezüglich Corona (inwiefern kann es 

Corona konform veranstaltet werden), wir haben schon Weih-
nachtslesung und damit viel zutun, sind noch nicht so weit, so eine 
Veranstaltung mitzumachen 

- KGB entwirft nette Absage Mail  
 

TOP 10 
Wünsche & Ideen 
für den FSR 

- Als TOP für nächste Sitzung  
Beschlossen: 11 Ja, 1 Gegen, 1 Enthaltung  

- Dafür vorbereitet kommen! 

Top 11 
Sonstiges  

- Leo: Kommunikation in Whatsappgruppen: Informationen werden 
nicht immer an alle Whatsappgruppen geschickt 

- Leo wird Mitglied in allen Whatsappgruppen und versendet dort 
alle Informationen (AKÖ schickt die Infos dann ausgearbeitet an 
Leo) 

- Anton Stock: Werbung für Interessierte: Das Referat für pol. Bil-
dung im Stura ist noch unbesetzt 

- Inga: Nachfrage zum Spieleabend: Überlegung war es statt offline 
online zu machen, wird wahrscheinlich auch im Sande verlaufen. 
Wenn es Updates gibt, werden die genannt 

- Interne Weihnachtsfeier 
- Findet bei Rita statt (03.12.) DANKE! <3 
- AK Interna plant den Rest 

Sitzungsende: 22:08 Uhr. 

 

Für die Richtigkeit. Anlagenverzeichnis 

 
 
 
 

1. Anfrage Weihnachtsfeier Erziehungswissenschaft 

Protokollführer*in Fassung vom 10.11.2021 
 

 

 



 


